



Le Gouvernement veut maltraiter les malades !

Non content d'avoir baissé le pouvoir d'achat des fonctionnaires durant 20 ans, le nouveau Ministère de la Fonction publique a décidé d'imposer :

3 jours de carence en cas d'arrêt-maladie
La baisse de 10 % de l'indemnisation au-delà du 3e jour

BATTONS-NOUS POUR LE RETOUR À ZÉRO CARENCE.

Tous·tes en grève* le 5 décembre !

Calculez ce qu'il veut vous enlever en suivant le Qr Code :



** Assigné·es ? N'oublions pas de nous déclarer assigné·es grévistes auprès de notre cadre le jour J pour que notre voix soit comptée dans le « taux de mobilisation » !*

CGT Hôpital Nord Franche Comté

100 route de Moval 90400 Trevenans

03 84 98 35 06

cgt@hnfc.fr et notre site : <https://hnfc.reference-syndicale.fr/>

